

Festival de Claridad

Escrito por Prensa MINH
Domingo, 27 de Febrero de 2011 02:30

{gallery}festivalclaridad{/gallery}

En el Festival de Claridad en febrero, 2011, se rindió homenaje a nuestra juventud universitaria que se destaca en la lucha estudiantil en la Universidad de Puerto Rico. En las fotos pueden ver a Manuela Cortés Mulero, Arturo Ríos y a María Soledad Dávila Calero con los reconocimientos en mano. Además, disfruten de las fotos de nuestro kiosko y de los compañeros del MINH. Fotos: Víctor Birriel / Prensa MINH.